Eligibilité
Le Conservatoire pour la Protection des Primates décernera une bourse à toute personne qualifiée étudiant des primates rares et menacés, ainsi que leur conservation en milieu naturel.
Les bourses sont d'un montant moyen d'environ 2.500€.
Avec cette bourse, nous ne soutiendrons pas la participation à des conférences ni le transport pour se rendre à des congrès scientifiques. Nous n'attribuerons pas de bourse non plus pour financer les salaires ou le travail pour un quelconque sanctuaire. 
 
Critères de sélection
Les propositions sont mises en compétition pour être évaluées. Les candidatures sont examinées par le Bureau du Conservatoire pour la Protection des Primates, si nécessaire, avec l'aide de conseillers extérieurs. 

Consignes
Les dossiers de candidature sont à rédiger tapés en anglais, en espagnol ou en français.
Vous devez faire parvenir par e-mail une copie intégrale du dossier de candidature, avec la page de couverture à l'adresse suivante : jp.guery@la-vallee-des-singes.fr.
Le fichier devra être un document Word identifié par votre nom, l'espèce étudiée et le pays où l'étude sera menée.
Merci de faire en sorte que le fichier soit le plus petit possible (moins de 2mb). N'envoyez pas de document au format PDF. Les dossiers devront être complets au 1er avril ou au 1er octobre.



Eligibility
The Conservatory for the Protection of Primates will award a scholarship to any qualified person studying rare and threatened primates, as well as their conservation in the natural environment.
The scholarships are of an average amount of around 2,500 €.
With this scholarship, we will not support participation in conferences or transport to scientific congresses. We will also not award scholarships to fund salaries or work for any shrine.
 
Selection criteria
The proposals are put in competition to be evaluated. Applications are reviewed by the Conservatory's Office for the Protection of Primates, if necessary, with the assistance of outside advisers.

Instructions
The application files must be written in English, Spanish or French.
You must send by e-mail a complete copy of the application file, with the cover page to the following address: jp.guery@la-vallee-des-singes.fr.
The file should be a Word document identified by your name, the species studied and the country where the study will be conducted.
Please keep the file as small as possible (less than 2mb). Do not send a document in PDF format. Applications must be complete by April 1 or October 1.
